

Hoffest für Helfer und Freunde

10-Jahr-Jubiläum beim Verein für Kinder- und Jugendarbeit

Eichstetten (dht). Mit einem Hoffest für Helfer, Freunde und Mitglieder feierte der Verein für Kinder- und Jugendarbeit Eichstetten das Jubiläum seines zehnjährigen Bestehens.

Zehn Jahre alt wurde er zwar bereits im vergangenen Jahr, sein Vorläufer war ein Arbeitskreis. Gründungsvorsitzender war Alexander Lüth, es folgten Christoph Schaffer und gegenwärtig Sacha Frenkel. Im Hof von Carmen Maria und Jürgen Schmidt feierten die Gäste und Mitglieder mit Pizza aus dem rollenden Backofen und Getränken ihr Vereinsjubiläum. Aktuell hat der Verein 40 Mitglieder. Den Vorstand bilden als 1. Vorsitzender Sacha Fren-



Vorn Kinder, dahinter die Vorsitzenden Sacha Frenkel und Carmen Maria Schmidt, hinten Gäste.

Fotos: Horst David



Verwöhnt wurde die Gästeschar mit Pizza aus dem rollenden Backofen.

kel, Stellvertreterin Carmen Maria Schmidt, Kassiererin Katharina Rombach, Schriftführerin Christine Trautwein und Beisitzerin Sonja Frenkel.

Wichtige Aktivitäten sind unter anderem die Gründung des Fördervereins Kita Wunderland, der Kurs Pralinenherstellung in den Herbstferien, das Kasperletheater am 1. Dezember und die Adventsfensteraktion, wofür das Eröffnungsfenster wieder am 2. Dezember bei der Kita geöffnet wird.